



ORILLANDO EL ENCUENTRO

generosos con todos, aún a acompañar en el camino, dar la túnica si se nos pide, las exigencias de la vida cristiana son ciertamente revolucionarias en Jesús. Pidamos esta gracia, que nos ayude a tener los ojos de Jesús, a tener los sentimientos de Jesús, a ser santos, a ser perfectos, porque está vocación y está llamada a ser santos y perfectos, no es una utopía (...).-

sobre la realidad de la muerte "recuerda que eres polvo y al polvo volverás".

AGENDA PASTORAL

FEBRERO/MARZO 2023

Buenos Aires | En la estancia, **Santa María de la Armonía**, en la localidad de Cobo, partido de Mar Chiquita, en la provincia bonaerense, el Obispo Castrense iniciaba el domingo 19 de febrero, el proceso de convivencia junto a los Seminaristas y Capellanes. Resulta importante mencionar, que, en este nuevo año, han ingresado tres nuevos jóvenes, dos oriundos de la provincia de **Tucumán** y uno de la provincia de **Corrientes**, además hay otros jóvenes en proceso de discernimiento.

Desde el 26 de febrero al 4 de marzo, el Obispo participa del Encuentro de Obispos Castrense, en Bogotá, Colombia, desarrollado por CELAM (Consejo Episcopal Latinoamericano).

MÁS INFORMACIÓN EN:

CABA | El miércoles de Cenizas, el Obispo Castrense de Argentina, compartía un video mensaje, grabado desde la Capilla San Lucas, del Seminario Diocesano, a toda la Diócesis. En él, señalaba, *"los invito a iniciar estos cuarenta días que nos preparan para la Pascua, para que sea verdaderamente un tiempo de muerte al hombre viejo y renacer al hombre nuevo que nos pide Jesús (...)."*

Medios | En la mañana del miércoles 22 de febrero, se hacía pública la publicación de Mons. Santiago, en el diario MDZ de la provincia de Mendoza. Titled "Miércoles de ceniza: un tiempo para vivir desde el corazón", Mons. Santiago Olivera reflexiona en el inicio de la Cuaresma sobre la misma, convocándonos a, *"(...), que podamos morir al hombre viejo y renacer a una vida nueva; pero- en este marco creo que es importante también, hacer este camino cuaresmal, contemplando y reflexionando*

-  obispadocastrenseargentina.org
-  [@obispadocastrenseargentina](https://www.facebook.com/obispadocastrenseargentina)
-  [@ObCastrenseArg](https://twitter.com/ObCastrenseArg)
-  [@obispadocastrensedeargentina](https://www.instagram.com/obispadocastrensedeargentina)
-  [PrensaObispadoCastrensedeArgentina](https://www.youtube.com/PrensaObispadoCastrensedeArgentina)
-  prensaobispadocastrensearg@gmail.com
-  [@INFO_OBISPADOCASTRENSEARGENTINA](https://www.telegram.com/@INFO_OBISPADOCASTRENSEARGENTINA)



ESCANEAANDO ACCEDA AL CANAL DE

INFORMACIÓN DE LA DIÓCESIS EN TELEGRAM



ORILLANDO EL ENCUENTRO

BOLETÍN INFORMATIVO DE LA DIÓCESIS CASTRENSE DE ARGENTINA

MENSAJE



Querida Comunidad Diocesana:

Continuando con la reflexión en este Tiempo de Cuaresma, y aprovecharlo para que nos dé luz, sobre el tema dramático de la muerte, quería valerme de una de las expresiones del Papa Benedicto, él decía "yo no me preparo para un fin sino para un encuentro".

Ante el drama de la muerte, la Cuaresma nos prepara para ella, como ante sala necesaria, a sabiendas que al final vence la vida, esa es la Pascua, sentido y razón de nuestra fe cristiana.

Preguntas que nos ayudan a la reflexión pueden ser: ¿Dónde está nuestro corazón? ¿Dónde ponemos nuestros mejores esfuerzos? ¿Por qué? ¿Para qué? ¿Qué acumulamos? ¿Dónde está nuestro tesoro? ¿Qué es lo que esperamos? ¿Cómo esta nuestra preparación para el viaje?

¿Tenemos lista las valijas? ¿Las lámparas encendidas? Los ejemplos del Papa Francisco, de "la mortaja de mi abuela no tenía bolsillos" o "no he visto un camión de mudanzas detrás de un cortejo fúnebre" son dos sencillos pensamientos que nos pueden hacer mucho bien.

También la Cuaresma nos ayuda a integrar de algún modo, las muertes de los que amamos y nos han presidido de regreso a la Casa del Padre. Meditar la Cuaresma es dejar que la muerte de Jesús, nos ilumine en el dolor propio, porque lo sabemos compasivo con nuestro dolor, no es un Dios "que toca de oídos", sino que ha experimentado ese paso y lo ha experimentado con dolor también, y venciendo.

Sigamos en el Camino Cuaresmal, con la certeza de que acompañamos a Jesús y Él nos acompaña. El transita con nosotros nuestro dolor, pero nos anima con su amor. Depositemos en Él, nuestros mejores anhelos y propósitos, porque Él que "hace nuevas todas las cosas" (Apoc. 21, 5), también hará "Nueva", nuestra Cuaresma. Mi paternal bendición, en María Madre de Dios y Madre de todos.

+Santiago Olivera



ORILLANDO EL ENCUENTRO



ORILLANDO EL ENCUENTRO

EVANGELIO

Mateo 4:1-11

4Entonces Jesús fue llevado por el Espíritu al desierto para ser tentado por el diablo. 2Y después de hacer un ayuno de cuarenta días y cuarenta noches, al fin sintió hambre. 3Y acercándose el tentador, le dijo: «Si eres Hijo de Dios, di que estas piedras se conviertan en panes.» 4Mas él respondió: «Está escrito: No sólo de pan vive el hombre, sino de toda palabra que sale de la boca de Dios.» 5Entonces el diablo le lleva consigo a la Ciudad Santa, le pone sobre el alero del Templo, 6y le dice: «Si eres Hijo de Dios, tírate abajo, porque está escrito: A sus ángeles te encomendará, y en sus manos te llevarán, para que no tropiece tu pie en piedra alguna.» 7Jesús le dijo: «También está escrito: No tentarás al Señor tu Dios.» 8Y todavía le lleva consigo el diablo a un monte muy alto, le muestra todos los reinos del mundo y su gloria, 9y le dice: «Todo esto te daré si postrándote me adoras.» 10Dícele entonces Jesús: «Apártate, Satanás, porque está escrito: Al Señor tu Dios adorarás, y sólo a él darás culto.» 11Entonces el diablo le deja. Y he aquí que se acercaron unos ángeles y le servían.

REFLEXIÓN

Por Capellán, **Padre Pablo Sylvester**

DELEGADO DE PASTORAL BÍBLICA

La cuaresma es un tiempo de conversión y de penitencia donde somos llamados a volvernos a Dios quien es misericordioso e indulgente con nosotros. Luego del pecado, en vez de quedarnos en él, lejos de Dios y con el alma manchada, estamos convocados a un sincero arrepentimiento y a una completa confesión de nuestros pecados. Jesús en el desierto “luego de ayunar cuarenta días con sus cuarenta noches, al fin sintió hambre (Mt 4,2). Él fue tentado por el demonio y venció las tentaciones. Claro, Él es Dios, y no puede pecar, por supuesto, pero el hambre retornó con vigor al día cuarenta y a convertir las piedras en panes apuntó el maligno. Jesús le responde “Está escrito: no

sólo de pan vive el hombre sino de toda Palabra que sale de la boca de Dios” (Mt 4,4). El Señor usa un antiguo texto bíblico. ¿Nos alimentamos nosotros con la divina Revelación o por el contrario nos guía algo distinto? A dicha Escritura Santa recurrirá sucesivamente en las otras dos tentaciones respondiendo al maligno: “Está escrito: no tentarás al Señor tu Dios” (Mt 4,7). “Apártate satanás porque está escrito: al Señor tu Dios adorarás y a él sólo darás culto” (Mt 4,10).

Es cierto que podemos volver a Dios luego de pecar, pero también es verdadero que podemos fortalecernos con la oración, los sacramentos y con la meditación de la Palabra de Dios, para que cuando llegue la tentación, con la ayuda de Cristo vencamos, y así avancemos en el camino de la salvación.

POSTALES DE LA CONVIVENCIA



Hemos transitado por gracia de Dios y su Providencia, una semana de convivencia con los seminaristas, los tres que ya estaban, y tres jóvenes que se sumarán este año, gracias a Dios y a la oración de todos. También estuvieron dos jóvenes más que están iniciando un

camino de “conocer” la Diócesis y seguir discerniendo su vocación.

La presencia de nuestro obispo, Mons. Santiago que nos convocó para estos días, juntos a los formadores del seminario: Padre Daniel Díaz Ramos, Padre Gustavo Acuña, Padre Jorge Masut y, quien suscribe. También se sumó- algunos días- el Padre Diego Tibaldo, Capellán Mayor de PNA (Prefectura Naval Argentina).



Fueron días que nos ayudaron a crecer en fraternidad, como así también, en conocer más aún nuestra Diócesis. Compartimos un almuerzo con algunos de los sacerdotes que prestan su servicio pastoral en esta zona.

Cada día, con la celebración de la Eucaristía, podíamos compartir el eco del Evangelio junto a la oración común de toda la Iglesia con el rezo de la Liturgia de las Horas. El rezo del rosario, cada día, más la Adoración al Santísimo, algunos de los días.

El miércoles de ceniza, tuvimos un “día de desierto”, ayudado por una plática espiritual del Padre Jorge, que nos incentivó a vivir este “Tiempo de Cuaresma”, con la docilidad de de-

jarnos conducir, a semejanza de Jesús, por el Espíritu Santo. Compartimos una visita a la Base Naval de la Armada Argentina, en la ciudad de Mar del Plata. Donde recibimos una cálida recepción y recorrido por la Base, lo que fue posible, gracias a la generosa intervención del Padre Luis Berthou, capellán en ese destino pastoral, luego, una tarde de mar y el regreso al lugar de alojamiento.

Con el corazón agradecido por la Providencia de Dios, con sus mediaciones concretas, rezamos por esas personas que hicieron posible estos días. También la presencia de las Servidoras y el personal de servicio, hicieron muy acogedora la estadía, unido a un clima fraterno, ameno, alegre y reflexivo.

Muchas gracias por rezar y seguirlo haciendo.

Aprovechamos la ocasión para pedirles que sigan rezando por nuestro Seminario y seminaristas y, si algún joven que lee esto, o alguien sabe de alguno que tenga inquietud vocacional y desee descubrir lo que Dios quiere de él, invitamos a comunicarse con nosotros.

“Manda Padre, muchos y santos obreros a tu mies. Conserva y santifica a los que están”.

P. Diego Pereyra- Delegado Vocacional

DIÓCESIS | SÍNTESIS INFORMATIVA

CABA | El último sábado 18 de febrero, el Obispo Castrense de Argentina, presidió la Santa Misa de inicio del ciclo lectivo del Seminario Castrense, San Juan de Capistrano y Santo Cura Brochero. En parte de su Homilía, Mons. Olivera decía, “*estamos llamados a amar a todos, estamos llamados a ser*